

Pius Buchmann

Mitglied Vorstand Agrotec Suisse
Ressort Berufsbildung

Membre du comité d'Agrotec Suisse
Responsable de la formation professionnelle



Félicitations !

**Chers membres,
Chères lectrices, chers lecteurs,**

Lors des EuroSkills de Graz, Sandro Weber a démontré les capacités de la formation suisse de mécanicien en machines agricoles. Il a, avec les autres membres de la délégation suisse, prouvé de manière impressionnante que le système d'apprentissage dual est une très bonne base pour la formation professionnelle. C'est grâce à cette excellente base de la technique agricole et avec le soutien de son entraîneur, de son employeur ainsi que de sa famille que Sandro a remporté la médaille d'or pour la Suisse. Je félicite chaleureusement Sandro et lui souhaite un bon rétablissement après la compétition.

Ces derniers temps ont une fois de plus clairement confirmé l'ancien adage selon lequel la seule constante dans la vie est le changement. Phénomènes sociaux, progrès techniques, directives politiques: toute évolution a un impact direct sur notre branche. Pour rester à la pointe du progrès, chaque entrepreneur est mis à contribution, de même que notre formation initiale et continue. Nous jetons ici les bases permettant à nos professionnels de réagir brillamment à l'évolution des exigences futures et de surmonter sans encombre une crise de temps à autre.

Je constate avec satisfaction que nous mettons constamment à jour notre formation. Nous avons franchi une étape importante avec les nouveaux règlements d'examen pour les techno-diagnostic et l'examen professionnel supérieur. Si nous considérons le nombre de membres de l'association, d'experts, de services spécialisés, d'offices, d'écoles, etc. qui ont été impliqués, nous ne saurions trop apprécier la valeur de cette tâche accomplie. Le fait que les candidats se soient eux aussi familiarisés avec les nouveaux contenus et les nouvelles formes d'apprentissage nous rend tout aussi optimistes.

C'est avec fierté que nous pouvons affirmer que nous continuerons également à développer notre formation. Celle-ci va encore nécessiter toute notre attention. Je remercie tous ceux qui contribuent aux changements avec passion et savoir-faire, ainsi que tous ceux qui, tels des radars ou de fins limiers, nous font part des nouveautés, des tendances et des innovations afin que nous puissions rester à la pointe du progrès.

Pius Buchmann

Herzliche Gratulation!

**Liebe Mitglieder
Liebe Leserinnen und Leser**

Sandro Weber hat an den EuroSkills in Graz gezeigt, was die Schweizer Ausbildung zum Landmaschinenmechaniker ausmacht. Eindrücklich hat er, und die übrige Schweizer Delegation, bewiesen, dass das duale Bildungssystem eine sehr gute Grundlage der Bildung ist. Darauf aufbauend hat Sandro mit viel Willen und Motivation für die Landtechnik sowie mit der Unterstützung seines Trainers, seines Arbeitgebers und seiner Familie die Goldmedaille für die Schweiz gewonnen. Ich gratuliere Sandro herzlich und wünsche ihm gute Erholung vom Wettkampf.

Die letzte Zeit hat wieder mit aller Deutlichkeit die alte Weisheit bestätigt, dass die einzige Konstante im Leben die Veränderung ist. Gesellschaftliche Erscheinungen, technischer Fortschritt, Vorgaben der Politik – alle Entwicklungen wirken sich direkt auch auf unsere Branche aus. Um am Puls der Zeit zu bleiben, ist nicht nur jeder Unternehmer gefordert, sondern auch unsere Aus- und Weiterbildung. Hier legen wir die Basis dafür, dass unsere Berufsleute erfolgreich auf die wechselnden Anforderungen der Zukunft reagieren können und ab und zu auch sicher durch einen Sturm hindurchsteuern.

Mit Genugtuung stelle ich fest, dass wir unsere Ausbildung immer wieder auf den neusten Stand bringen. Mit den neuen Prüfungsverordnungen für die Diagnosetechniker/innen und für die Höhere Fachprüfung ist uns ein grosser Schritt gelungen. Wenn wir bedenken, wie viele Verbandsmitglieder, Experten, Fachstellen, Ämter, Schulen und so weiter daran beteiligt waren, können wir den Wert des gelungenen Werks nicht genug würdigen. Dass sich auch die Kandidaten auf die neuen Inhalte und die neuen Lernformen eingelassen haben, stimmt uns ebenso zuversichtlich.

Mit Stolz dürfen wir festhalten, dass wir unsere Bildung stetig weiterentwickeln. Das wird uns weiterhin fordern. Ich danke allen, die mit Leidenschaft und Fachwissen an den Veränderungen mitarbeiten und ebenso allen, die als eine Art Sensoren oder Spürnasen Neuerungen, Trends und Innovationen einbringen, so dass wir weiterhin am Puls der Zeit bleiben.

Pius Buchmann